

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. November 2013

Platz der Deutschen Einheit

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert,

1. die Bürgerinnen und Bürger an der Gestaltung von Stadtplatz und Quartiersplatz zu beteiligen.
2. die noch vorhandenen Bäume solange zu erhalten, bis der Abriss des ehemaligen Arbeitsamtes und eine Ersatzbepflanzung auf dem Stadtplatz erfolgt ist.
3. eine großflächige Versiegelung der Plätze zu verhindern.

Begründung:

Aufgrund der hohen Abgasbelastung der Schwalbacher Straße und der extrem dichten Bebauung in dem Bereich, verbietet es sich, schon aus klimatologischen Gründen, die verbleibenden Flächen in eine Steinwüste zu verwandeln.

Beschluss Nr. 0119

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher